
【今後の主な活動】

５月１日 SNS開設

▼ Facebook
@akita.shirakami.tourism

▼ Twitter
@Akita_Shirakami

▼ Instagram
@akita.shirakami.tourism

５月上旬ロゴ公募

一般社団法人
あきた白神ツーリズム設立

【地域連携DMOが誕生しました】

４月１日の開設にあたり、広幡代表理事をはじめ、

齊藤滋宣能代市長、佐々木文明藤里町長、田川政幸

三種町長、森田新一郎八峰町長が集い、今後も地域

発展を目指し協力していこうと手を取り合いました。

海外の方々に、どうやってこの地域の魅力を届け、ど

う足を運んでもらうのか… 様々なデータを元に戦略を

立てるのが我々の使命であり、地域の方々と一丸と

なって豊かな地域の実現に向かって取り組む所存です。

皆さま、今後ともよろしくお願いします！

コンセプト

白神の恵み

～日本の原風景、原体験を体験しに行こう～

あきた白神ツーリズム

【ミッション】
本物の時間を創造し、
観光で潤う豊かな地域
社会の実現を目指す

【ビジョン】
1. この地域の可能性

をあきらめない
2. 地域経済発展のた

め強いパートナー
シップをつくる

3. マーケティングを
駆使し、実施へつ
なげるプロ集団に
なる

た
白神の恵み
通信

約200万年前に日本海から隆起し姿を現した白神山
地。氷河時代が終わった約8000年前に誕生した人の手
がほとんど入っていない原生的なブナの森。ブナの森
は優れた保水能力があり緑のダムとも呼ばれ、この地
域はその恩恵にあずかってきた。田舎の原風景・原体
験とともに地域ブランドの日本酒、じゅんさい、あわ
び、ねぎなども味わえる大自然の神の恵みをお届けし
ます。



エリアの観光協会・宿泊・交通等の関係団体におじゃまして、観光関連の意見交換を行いま
した。

【あきた白神エリアの声】

• 木材に特化した街づくりを進めてはどうか？
• 廃校を利用して鉄道ジオラマをつくってはどうか？
• この地域の誇れる「食」をテーマに街づくりしてはどうか？
• 能代駅前だけでも一面黒塗りにして、雰囲気を出してはどうか？
• 駅をおりたら観光客の目が輝くような街にしたい
• 畠町を活性化させたい
• イスラム向けのハラール対応を検討している
• 韓国ではそもそも秋田県を知らない人も多い。知名度を上げなくてはならない
• レストラン送客に困っている。20名程度が収容可能な施設がほしい
• 火力関連でお越しいただいている方が休日に観光に行くとしたら、どこを勧めたらいい
か？

• 能代火力５カ年計画の最終年だが、今後の風力等の展開は？
• 藤里町では、サイクリングをしにくる訪日客（団体）がみられる
• クルーズ船から白神山地を見に行きたいと要望があったが、コスト面で不成立だった。
今後、発展があるかもしれない？

• 初期投資が低く、運用も簡単なQRコードでのキャッシュレス対応を開始予定

【改善したい点】

• 東京―秋田間の交通費が高すぎる。LCC希望
• 宿泊調査として、関連機関から異なる様式で来るので、どこかで一度にまとめてほしい
• スタッフが足りなく、手が回らない。スタッフを増やしたい
• 台湾から秋田に来ても、泊まらず通過してしまう
• 宿泊を伸ばすために、朝のアクティビティーとセットの宿泊を検討
• インバウンド対応を強化したい

〒016-0876

秋田県能代市海詠坂
3-2

能代山本広域交流セ
ンター内

TEL 0185-74-7115
FAX 0185-74-7116

活動状況

様々な声がある中で、必要な「こうあればいいな」の部分を、１つでも形にできるように努
めてまいりますので、ご協力お願いします。


